

「みんなで良くなるPTA」令和5年度活動報告

【彩都西小学校】

どのような取り組みでしたか？

彩都西小学校創立20周年記念イベント（Happy 20th Festa@彩都西小「ハピフェス」）の実施。

困っていたことは？

PTA役員や運営委員会メンバーの大半がこのようなイベント運営の経験がなく、予算面や企画立案等、実施途上に様々な課題に直面しました。

また役員引き継ぎからイベント開催日までも8ヶ月程度しかなく、時間的にも非常にタイトでした。

良くするための取組み工夫は？

役員間で何度も話し合い、関係諸団体との会議も繰り返し、皆が納得する形で着実に準備を進めました。

さらに、ホウカゴクラブの活動を通じて、生徒に「ハピフェス」のポスターを制作してもらい、各自治会にも協力いただきながら地域の様々な箇所ポスターを掲示すること。インスタグラムでの情報提供など広報活動も積極的に進めました。

どのような結果でしたか？

地域の皆様、彩都西小学校や彩都地区に関係の深い方々から多くの協力を得ることができ、2023年12月3日（日）にハピフェスを開催することができました。

在校生や地域の方々、卒業生をはじめ、多くの方に来場いただき、盛況のうちに終えることができました（来場者2,176名）。

子供達や地域の方々からも嬉しい言葉をたくさんいただきました。開催して本当に良かったと思っています。

（参考）ハピフェス開催後、彩都西小学校区まちづくり推進協議会の広報誌「さいとまちづくりだよりVol.15」で特集いただきました。

ハピフェスの様子等が分かっていただけると思いますので、以下にURLを記載いたします。

<https://www.saito-machikyo.com/app/download/14719680430/vol15.pdf>